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彰化縣伸港鄉民代表會第 20屆第 2次定期會延長會紀錄 
 
時間：中華民國 108年 11月 23日起至 11月 27日止。 

 

地點：伸港鄉民代表會議事堂。 
 

出席代表： (一)林其瑞(二) 柯嘉換(三) 陳軒樟(四) 柯國雄 

 
 (五)王水泉(六) 林威遠(七) 陳聿琦(八) 周宥棋 

  

 (九) 黃素月(十) 柯承翰 (十一) 姚見興 
 

列席人員：詳如簽到簿。 

 
大會主席：林主席其瑞。                  紀錄：周妙欣。 

 

大會議程： 
 

11月 23日 (星期六)：例假日。  

 
11月 24日（星期日）：例假日。  

11月 25日（星期三）：第二次會：綜合審查。  

11月 26日（星期四）：第三次會：下鄉考察。 

 
11月 27日（星期五）：討論提案、臨時動議、散會。 
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11月 27日（星期五）：討論提案、臨時動 

 
 

柯大會主席嘉換： 

  
   鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表同仁大 

 

家好！今天是本會第 20屆第 2次定期會延長會，要繼續審議 109年度 
 

公所第 1號提案(已完成一讀)、代表臨時動議，請陳秘書再次宣讀公 

 
所第 1號提案。 

 

陳秘書福祥： 
 

公所第 1號提案 

提案人：鄉長 曾煥彰 

類 別：財政、主計 

 

案 由：請審議本鄉 109年度總預算案。 
  

理 由：本鄉 109年度總預算案，業依預算法暨其相關法令編製完竣， 

         
        總計歲入 3億 1,773萬 3,000元，歲出 3億 5,770萬 7,000 

 

        元，歲入歲出短絀 3,997萬 4,000元，預計移用以前年度歲 
 

        計賸餘 3,997萬 4,000元，提請貴會審議。 

  
辦 法：審議通過後送縣府暨審計室核備，並公布之。 
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柯大會主席嘉換： 

    請主計主任說明一下。 

 
王主計主任榮輝： 

 

    大會主席、曾鄉長、各位代表及本所各課室同仁大家好！ 

請翻開預算書第 145頁二級科目雜項設備改成房屋建築及設備費，在

各位代表的預算書已修改。 

 

柯主席嘉換： 

    各位代表對此案是否有意見？ 

 

姚代表見興： 
 

    主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 

 
同仁大家好！ 

 

請問台電促協金今年少 600萬元，若台中市長一直不讓他們做以此比 
 

例每年減 600萬元公所如何因應？ 

 
陳財政課長奕樺： 

 

    大會主席、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 
 

今年少 600萬元多其實是少 500多萬元，往年我們多編 100萬原是怕 

 
超支所以寬編，台電今天有來查核 106年促協金，台電有個底線今年



4 
 

與明年減少就達標不會再減，至於他們明年用電量會減少多少我們無 

 
法知道所以僅以預估數來編，明年有可能減少，為達到到台中市政府 

 

的要求協助金有減少，也要配合鄉鎮的財源，我們每年都在增加，以 
 

目前的狀況還是可以因應，至於要用多少協助金，要看協助金減少多 

 
少來因應。 

 

姚代表見興： 
 

    我的問題第 1點不是 600萬與 500萬的差額比較的問題，第 2點 

 
你們在編預算要適量不要浮編，要符合預算精神！ 

 

陳財政課長奕樺： 
 

    編 100萬並不會很誇張。     

 
姚代表見興： 

 

    昨天及今天的新聞台中市長盧秀燕有說絕不讓中火如此做，為了 
 

伸港鄉的財政我們不該未雨綢繆嗎？公庫多少先花再說，違背預算精 

 
神也非我們代表所樂見及民眾的託付，目前 100甲興建案及公墓登記 

 

都有增加收入也較多，加上所有的回饋金 8000多萬元，所有的地方建 

 

設以現在來說可以因應但以後這些減少了如何因應？ 

 
陳財政課長奕樺： 
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    我們編預算時會參照前一年的執行狀況很嚴謹的去編，其他財源 

 
投資出去的如納骨堂現在慢慢的回收，那些都是以後我們開創的財源 

 

姚代表見興： 
 

    所有開創的財源例如納骨堂第一年一定較多但位子越來越少會逐 

 
年遞減，每年都有 4千多萬的收入嗎？ 

 

陳財政課長奕樺： 
 

    就是怕會像代表所說的問題，今年只編 1300萬元，1年酌編 400 

 
個位子加上新舊塔平均數再照一定比例編列的。 

 

姚代表見興： 
 

    我希望在我們這屆任期結束不要鄉庫只剩 2億多，這樣我們無法 

 
對鄉民交待。 

 

陳財政課長奕樺： 

    謝謝姚代表，我們都有在注意。 

 
陳代表聿琦： 

 

    主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 

 

同仁大家好！ 

 
送餐服務中心設備費 20萬，很多鄉民在問明年還有嗎？若沒有為何還 
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要編列？ 

 
王社政課長世集： 

 

    送餐中心設備是針對原來衛生所這棟建築物，還未規劃如何做要 
 

使用就會用這筆錢做修繕，剩餘款用來給定興活動中心需要用。 

 
 

陳代表聿琦： 

 
    送餐中心裏面還有什麼設備 

 

王社政課長世集： 
 

    三台冰箱及廚具音響是婦聯會的，現在司法程序還在調查中暫時 

 
不能動。 

柯主席嘉換： 

    各位代表對公所第 1號提案是否有意見若沒有本案照原案通 

各位代表有臨時動議要提嗎？ 

 

周代表宥棋： 
 

     主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 

 

同仁大家好！ 

 

我提出臨時動議，因鄉民向我反映公墓第三納骨堂價格太高，公墓是 
 

非營利的要讓鄉民人人都有權利使用，第三塔非有錢人專用，應該調 
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整價格，我有探詢隔壁鄉鎮和美、線西新塔也沒訂那麼高，我提出來 

 
是希望大家能夠討論研議調整價格。 

 

柯民政課長志忠： 
     

     大會主席、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 

 
我在此做 2點報告： 

 

1. 線西沒有新塔已 10年了與我們訂價一二塔的時間差不多。 
 

2. 和美訂價的年代也超過 10年，其實我門第三塔一、二樓地藏王菩薩 

 
周圍選擇意願較高，所以提高價錢，一般使用的如 5樓地下室三樓 

 

二樓後側我們有參考啟用 2年的彰化市公所塔位價格，當初我們訂 
 

價時也考慮很多，才剛啟用就調整價格這對已使用的人也很不公 

 
平，年代久了價格也一定往下調，所以再過幾年我們再研議調整 

 

周代表宥棋： 
 

  我覺得剛啟用不久比較好調整，久了調整就較困難，和美線西價 

 
格都比伸港低。 

 

柯民政課長志忠： 

 

    和美新設的是在三樓不是在一樓。      
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周代表宥棋： 

    調降是造福鄉民也是鄉長的德政，不要只有錢有權的人才能住第 3

塔，讓人人都能讓他們的祖先能住好一點的新塔，我只是在反映民意，

請陳秘書做成議案送公所辦理，至於要不要做是公所的選擇！ 

 
曾鄉長煥彰： 

    主席、各位代表、本所同仁大家好！ 

在此我向周代表說明一下，在上屆代表都有下鄉考察過，對於價格都

可以接受的，我們最便宜的是 3萬 6000元，我們還補助 2萬元，實際

支付才 1萬 6000元，往生的也補助 2萬 5000元，和美線西都沒補助，

對於周代表提議的我們再研議一下。 

 
陳代表聿琦： 

 

    主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 
 

同仁大家好！ 

 
昨天下鄉考察市場，對於桌球及會議室整合做活動中心，公所有何規 

 

劃？ 

 

曾鄉長煥彰： 

 
    我們再考慮。 
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黃代表素月： 

 
    主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 

 

同仁大家好！ 
 

市場二樓會議室及圖書館地下室霉味很重，好好整理一下加上舊衛生 

 
所都是很好的地方，可以好好利用，可外借或租用給外面團體，因非 

 

營利要也要造福本鄉的團體，在價格上對本鄉的要優惠。 
 

柯代表承翰： 

     
    主席、鄉長、主任秘書、兩位秘書、公所各課室主管、各位代表 

 

同仁大家好！ 
 

請教清潔隊長每年回收多少獎金如何發？ 

 
楊清潔隊長： 

 

    大會主席、各位代表、鄉長及本所同仁大家好！ 
 

回收有 100多萬元，獎金多寡取決於回收價格，以回收率達到一定價 

 
格才能以 40%做清潔隊兄弟們的獎勵金，其他回饋給社區如清掃工具 

 

等，這方面我們陸續都在做。 

 

柯主席嘉換： 

 
    各位代表還有臨時動議要提嗎？ 若沒有本次延長會到此結束，散 
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會！謝謝各位。 

 
 

 


